

鹿島ふれあい学園 恵曇小学校学校だより



えともっ子



令和7年11月17日
11月号

松江市立恵曇小学校
校長 小室 由希江

TEL 82-0065 FAX 82-0931 E-mail:etomo-e@city.matsue.ed.jp



恵曇小学校ホームページ
※日々様子など
お知らせしています。

ロードレース大会

季節も進み、朝晩もずいぶん冷え込むようになりました。

10月28日には、本校の伝統行事「ロードレース大会」を開催しました。大会開催にあたっては、保護者の方、ボランティア参加の地域の方、駐在さんに沿道に立っていただき、こどもたちの安全を見守り、声援を送っていただきました。

また、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様にも応援に駆けつけていただき、たくさんの方に見守られる中、こどもたちは一生懸命に校庭や学校周辺を走りました。

こどもたちは、本番まで毎日ひまわりタイムにジョギングをしたり、体育の試走で記録に挑戦したりとがんばって当日に臨みました。

こどもたちからは、「走り切れてよかった」、「私は遅かったけど、前に走ったときよりも速くなってたよ」と、達成感や頑張った自分をほめる声が聞かれました。これはとても大切なことで、声に出すことでさらに気持ちよさを感じて前向きになれたり、さらなる挑戦への意欲が湧いたりします。体も心もパワーアップしたえともっこたちでした。

保護者の方からは、「自分達がこどもの頃は・・・」と懐かしそうに話しておられる声が聞こえてきました。また、こどもたちの走る様子を見て「もう一周もあるのか!」と驚きの声も聞こえてきました。たくさんのご声援ありがとうございました。

当日は、山陰ケーブルビジョンの取材もあり、堂々とインタビューに答える姿もありました。



学習・活動の様子 ～燃える心で取り組む恵曇っ子～



1年生は、漢字の学習もはじまり、ますます学習に張り切って取り組んでいます。字を書くことにずいぶん慣れてきました。朝のあいさつもピカ一です。



2年生は、先生たちの研究授業でかけ算の授業を公開しました。先生たちに九九を言ったり、かけ算を図に表したり一人一人のがんばりが見えました。



3・4年生で恵曇漁港に写生会に行きました。近くで船を見て、「すごい」「かっこいいな」と驚いていました。それぞれが決めた場所で船を描いていました。



3・4年生は、恵曇駐在所の小村さんからくらしを守る警察の仕事について学びました。登校の見守りもお世話になっています。別日に消防団にも来ていただきました。「おれ、消防団員になりたい」という声も聞かれました。



1～4年生で遠足に行きました。フォーゲルパークのいろんな生き物を見たり北公園で遊んだりしました。縦割り班でそれぞれ楽しく活動しました。4年生は、リーダーとしての行動について学ぶ機会にもなりました。



5年生は、社協会長の安達さん、健康松江21推進隊隊長の安達さん、なごやか世話人会会長の青山さん、松江市社会福祉協議会の宮廻さん、社協事務局の山田さんを講師に、福祉について学びました。こどもも大人も元気いっぱい体操しました。



5年生は理科の「水の働き」の学習で意宇川へ調査見学に行きました。島根大学の辻本彰先生と川の源流を観察したり、上流と中流の違いを調査したりしました。



6年生は理科の「大地のつくり」の学習で地層見学に須々海岸へ行きました。地層の上に座って海や地層を感じながら学習をしました。化石探しも頑張りました。



6年生は修学旅行に行きました。宮島、広島平和公園・資料館、工場見学、みろくの里と、2日間でたくさんのおもしろいところを回りました。夕食では本場のお好み焼きも楽しみました。

【12月の主な行事予定】

2日 火 松江市学力調査 (5・6年)
 3日 水 全校元気アップカーニバル
 1～4年焼き芋パーティー
 委員会活動
 4日 木 5・6年読み聞かせ
 鹿島ふれあい学園人権教育授業
 研究会・PTA理事会
 5日 金 6年松江城見学
 9日 火 書き初め練習会 (5・6年)
 10日 水 チャレンジテスト (漢字)
 昼休みコンサート

17日 水 チャレンジテスト (計算)
 書き初め練習会 (3・4年)
 18日 木 4時間授業・個人面談
 19日 金 4時間授業・個人面談
 22日 月 4時間授業・個人面談
 23日 水 4時間授業・給食最終日
 大掃除
 24日 木 3時間授業・地区児童会
 25日 金 終業式
 ※12月28日～1月2日は閉庁

